## Ölgemälde Aquarelle Zeichnungen Originale



von Hanne-Lore Beck
lebe und arbeite in Bruchmühlbach
von 1980-1983 Ausbildung durch
verschiedene Lehrmeister
"Malen in der Natur"
(Freilichtmalerei)
10 Jahre lang, malen mit Mitgliedern
des Zügelvereins bei Frau DemelSchumann im Atelier in Albersweiler

Erfolgreiche Einzel-und Gemeinschaftsausstellungen in Neustadt, Heidelberg, Kaiserslautern, Ludwigshafen, Speyer, Frankenthal, Kusel, Hambacher Schloß, Landau, Ramstein, Landstuhl, St. Martin, Glan Münchweiler, Pirmasens, Bad Dürkheim und Bruchmühlbach





Preisträger des Montmartre St. Ingbert

3. Preis 1991

1. Preis 1993

2. Preis 1995

Nach telefonischer Absprache, 06372-61121, sind meine Werke in meinem Atelier zu besichtigen.

Auf Ihren Besuch freut sich

Hanne-Lore Beck

